

## EdoMéx es paradigma de crecimiento para Movimiento Ciudadano

Mireya Carta

Con un claro mensaje de unidad, fortaleza y estrategia territorial, Jorge Álvarez Máynez, dirigente nacional de Movimiento Ciudadano (MC), encabezó una reunión clave con liderazgos del partido en el Estado de México, acompañado de diputadas, diputados y la Comisión Operativa Nacional, el encuentro marcó el arranque de una nueva etapa para el instituto político en la entidad, con miras a consolidarse como una alternativa política real en las elecciones de 2027.

“El Estado de México debe ser el nuevo paradigma de crecimiento para Movimiento Ciudadano”, declaró, a la par de subrayar que el movimiento naranja trabajará con liderazgos como Juana Bonilla, coordinadora estatal, y Juan Zepeda, exalcalde de Nezahualcóyotl, para construir candidaturas competitivas en los 125 municipios mexicanos.

Álvarez Máynez recordó que Movimiento Ciudadano ha tenido un crecimiento sostenido en el Valle de México y que, en 2024, más de un millón de votos provinieron de esta región. “Queremos replicar el éxito que logramos en Veracruz y Durango. Que el Estado de México se pinte de naranja”, afirmó, al tiempo que rechazó la posibilidad de alianzas con partidos nacionales, como PAN o PRI, reiterando el mandato de su Consejo Nacional.

Durante la asamblea, líder de la bancada local

Juan Manuel Zepeda Hernández, y otros referentes como Salomón Chertorivski, exaspirante a la Jefatura de Gobierno de CDMX, enfatizaron la fuerza estructural que ha construido MC, con más de 100 mil afiliados activos y comisiones operativas en todos los municipios del estado, la meta de 2027 es clara, el convertir al partido en la primera fuerza política de la entidad.

Señaló que los emecistas apuestan por proyectos locales exitosos como carta de presentación, tal como ocurrió en Jalisco y Nuevo León.

Respecto a los rumores sobre una posible candidatura suya al gobierno mexicano, fue el candidato presidencial fue enfático: “Mi responsabilidad actual es ser dirigente nacional. No estoy adelantando ningún escenario personal. Espero votar por el primer gobernador naranja del Estado de México en 2029”.

El dirigente nacional también habló sobre temas estructurales como la justicia intergeneracional, el

**“El Estado de México no ha cambiado, incluso ha empeorado en muchos aspectos como inseguridad, infraestructura y servicios públicos”.**

**JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ**  
Dirigente nacional de Movimiento Ciudadano

abandono de los jóvenes y la necesidad de inversión en educación, vivienda y movilidad. Reconoció el avance del Tren Interurbano México-Toluca, pero pidió más infraestructura y una distribución equitativa de recursos.

Finalmente, se expresó a favor del Plan Oriente, impulsado por el gobierno federal, que busca reactivar el desarrollo económico de zonas marginadas. “No caemos en la incongruencia. Lo votamos a favor porque es necesario para la gente. Ahora exigimos que se cumpla y que no quede en promesas”, acotó.



Jorge Álvarez Máynez, dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, encabezó una reunión clave con liderazgos del partido en el Estado de México